

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dan hasil analisis data yang telah dipaparkan di bab sebelumnya tentang penggunaan *Adobe Flash Professional Cs6* untuk pengembangan bahan ajar materi ibadah haji mata pelajaran PAI kelas X MA Banat Tajul 'Ulum Grobogan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penggunaan media *Adobe Flash Professional Cs6* sudah sesuai dengan prosedur operasional yaitu bila dilihat dari penggunaan *Adobe Flash Professional Cs6* yang dilakukan oleh seorang guru PAI, yaitu dimana dalam menggunakan media aplikasi *Adobe Flash Professional Cs6* seorang guru melakukan tiga langkah tahapan diantaranya adalah : a). tahap perencanaan yaitu kegiatan persiapan sebelum menggunakan media *Adobe Flash Professional Cs6* b). Tahap pelaksanaan atau penggunaan pembelajaran dengan menggunakan media *Adobe Flash Professional Cs6* c.) tahap tindak lanjut menggunakan media *Adobe Flash Professional Cs6*.
2. Faktor pendukung dan faktor penghambat dalam penggunaan *Adobe Flash Professional Cs6* adalah meningkatkan keefektifan proses belajar mengajar, membangun motivasi dan minat siswa dan menyajikan data yang menarik serta meningkatkan pemahaman siswa dalam memahami materi. Adapun faktor penghambat dalam penggunaan *Adobe Flash Professional Cs6* adalah keterbatasan jumlah LCD/Proyektor yang ada di Madrasah, kurangnya ilmu pengetahuan guru dalam menggunakan LCD/Proyektor dan mengoperasikan komputer yang digunakan dalam melakukan kegiatan pembelajaran, seorang guru hanya sebagai pengguna dan bukan sebagai pembangun.

## B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka peneliti dapat memberi masukan beberapa untuk dijadikan rujukan dan bahan pertimbangan yaitu sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada semua guru dalam penggunaan dan pemeliharaan media pembelajaran hendaknya memperhatikan karakteristik setiap media yang digunakan secara objektif dan disesuaikan dengan tujuan, materi dan kemampuan guru, kemampuan siswa, dan ketersediaan bahan atau media, karena efektifitas tercapainya tujuan tidaklah tergantung pada mahal atau murahnya media yang digunakan akan tetapi ketetapan dalam memilih dan keterampilan dalam penggunaan sangat berpengaruh terhadap pencapaian tujuan.
2. Guru harus senantiasa berupaya meningkatkan profesionalismenya melalui kegiatan seminar, pelatihan, dan workshop dalam rangka memperluas wawasan dan pemahaman tentang penggunaan media pembelajaran.
3. Kepada semua pihak madrasah kiranya dapat memberikan sarana dan prasarana pendidikan yang dapat digunakan oleh semua guru termasuk dengan pengadaan media pembelajaran seperti fasilitas media aplikasi *Adobe Flash Professional Cs6*